

298 kilos de solidaridad

El **viernes, 23 de diciembre**, desde Salle Guaje Ujo ejercimos la solidaridad a raudales.

Mientras se recogían en las clases, durante las últimas semanas, los alimentos que todas las familias han donado para la **Junta de Ayuda y Solidaridad de la Parroquia de Ujo y el Comedor Solidario Amigos de Mieres**, los alumnos de 4º ESO clasificaban lo que se iba recaudando.

Pasada la campaña, Salle Guaje organizó la entrega de los **298 kilos** que estuvieron expuestos en el recibidor del Colegio.

Como curiosidad, contaremos que se han obtenido 17 litros de aceite, 53 kilos de arroz, 37 cajas de turrón, 16 kilos de lentejas y 14 kilos de garbanzos.

Posteriormente, los alumnos que transportaron las donaciones celebraron la llegada de la Navidad, después de conocer la labor solidaria de ambos lugares, pasando un rato de música, deporte y chocolate.

Desde las instituciones receptoras, agradecen la enorme solidaridad mostrada por la Comunidad Educativa del Colegio La Salle de Ujo.

Contacto

Rafael Palomera Gutiérrez
Delegado de Pastoral
985 42 08 91
619 85 12 64
www.lasalleujo.es



Nota de prensa